



## Estados Unidos bajo ataque está profetizado

Estados Unidos está bajo ataque desde dentro. Cualquiera que esté prestando atención puede verlo. Pero sólo un hombre, un libro y una obra de Dios advirtieron hace más de una década sobre la oscura dimensión espiritual de este ataque.

- Gerald Flurry
- [6/9/2024](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Recientemente ofrecí un nuevo libro, *Estados Unidos bajo ataque*, ¡y ahora unos dos meses después Dios harevelado que este libro fue profetizado en la Biblia! Ahora, esa es una verdaddinámicamente nueva que Dios nos ha dado, y una maravillosa comprensión más profunda de estas profecías que Él nos ha dado y de estas maravillosas verdades. Y cuanto más tenemos esta comprensión, más amamos la Obra de Dios y estamos entusiasmados con ella, y amamos a Dios por poner toda esta maravillosa verdad a nuestra disposición.

Observen esta nueva y emocionante profecía sobre *Estados Unidos bajo ataque*, sobre ese libro. En Ezequiel 2 en verso 9 dice: “Y miré, y he aquí una mano extendida hacia mí” una mano para tomar este rollo de libro, así se le llama aquí. Y este nuevo libro es de tapa dura. Es un rollo de libro, pero no dice “el librito”, que es lo que yo antes pensé que significaba. Y hay una razón por la que, está estrechamente relacionado con el librito. Pero es un libro de “endechas y lamentaciones y ayes”. Endechas y lamentaciones y ayes. Hay algunas malas noticias en él, así como algunas muy buenas si miramos lo suficientemente lejos en él. Así que Dios dice aquí: “Vé y habla a la casa de Israel” [Ezequiel 3:1]. No a la Iglesia de Dios, como creíamos en el pasado; ese era el librito. Pero aquí dice que si miramos el contexto de cerca, es a la casa de Israel, y esto es sobre las naciones de Israel, y no sobre una Iglesia. Es algo diferente de lo que pensábamos y de lo que pensamos ahora. El contexto realmente revela mucho, y debemos tenerlo en cuenta.

¡Pero piensen en este libro que Dios dirige a las naciones! ¡A las naciones! Es para este mundo, pero para tres naciones en particular. Es una advertencia para ellas por sus problemas y dificultades con Dios, pero no es para la Iglesia, como pensaba antes.

Noten Ezequiel 3 en verso 1, y leeré este también. Esta es una parte de la nueva revelación. Esto es lo que dice: “Me dijo: Hijo de hombre, come lo que hallas”; ahora bien, este es como el librito, pero aún no estamos en un librito, “come este rollo”, y se trata de naciones. ¡Naciones! ¡Es una profecía enorme! Y Dios incluso profetiza este mismo libro en Sus profecía bíblica. Un tercio de la Biblia es profecía. Pero es sobre la casa de Israel, o tres naciones en particular. Pueden leer sobre eso en nuestro libro sobre *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*. Y qué libro tan poderoso es, y todo lo que explica. Si no lo han pedido, por favor háganlo porque toda nuestra literatura es gratuita. No tiene costo para ustedes.

El librito, les hablaré brevemente de ello. Yo estabaequivocado sobre lo que pensaba que era el librito. No es el librito, pero hace lo que hace el librito cuando se juntan todas estas cosas.

En Apocalipsis 10 en verso 8 dice: “La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y dijo: Vé y toma el librito”, y tenemos un folleto sobre *El librito* que dice exactamente lo que es ese librito, y se los enviaremos si lo solicitan.

El verso 9 dice: “Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. (...) Toma, y cómelo; y te amargaré el vientre, pero en tu boca será dulce como la miel”. Hay algo realmente dulce en esto, si lo miran profundamente y le piden a Dios Su comprensión, ¡es dulce! ¡Dulce como la miel!

Como sin duda lo es esta nueva revelación, y el verso 10 dice: “Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí”; esto era de Dios, y traído por un ángel, y así este librito es realmente mencionado en esta profecía de la que estoy hablando, pero es sólo una pequeña parte del tema principal, y se los mostraré a medida que avancemos.

Pero si miramos *El nuevo trono de David*, hay algo aquí a lo que me gustaría volver y darles un poco de historia de lo que está pasando en la Obra de Dios y en la Iglesia de Dios, y en tres naciones de Israel, en particular.

Noten ii Reyes 14 en verso 26. ii Reyes es uno de los profetas anteriores, y el 90% de esa profecía es para este tiempo final, para todas las profecías, son para este tiempo final. Así que necesitamos entenderlo, que se trata de una profecía y esto es lo que estamos tratando, y por eso hay que entenderlo para relacionarlo con lo que estamos hablando hoy. Pero aquí está el verso 26: “Porque [el Eterno] miró la muy amarga aflicción de Israel; que no había siervo ni libre, ni quien diese ayuda a Israel”. No había quién les ayudara. No tenían ninguna ayuda. Cosas terribles estaban sucediendo en Israel, en una nación, en particular, la superpotencia de Israel, Estados Unidos. Bueno, hoy no se muestra mucho de esa superpotencia, y hay una razón para ello.

La Ferrar-Fenton lo traduce así: “Porque el Eterno se compadecía de las inconmensurables miserias de Israel, tanto de fuera como de dentro, y no había alivio para Israel, ni de fuera ni de dentro”. Y lo que ocurre dentro es aún más devastador. Eso también debemos comprenderlo.

Luego el verso 27: “Y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo”, debajo del cielo, todos los que han vivido en la Tierra, “por tanto, los salvó”, en este tiempo del fin los salvó, “por mano de Jeroboam hijo de Joás”. Ahora bien, este Jeroboam es un tipo, un tipo del tiempo del fin del Jeroboam que tanto conocemos y del que tanto leemos en la Biblia antiguamente. Pero hay un Jeroboam moderno, y él va a salvar a Israel y darles una oportunidad de evitar todos estos terribles problemas que tienen, para que Dios pueda advertirlos por última vez, y eso es lo que sin duda quiere hacer.

Si miran Daniel 8, versos 9 al 12, habla de un Antíoco, y eso es dual, y pueden leer los versos 9 al 12 y ellos simplemente están echando la verdad por tierra, tanto en la Iglesia de Dios como en estas naciones de Israel, especialmente tres de ellas. Y Dios está muy enojado y tiene mucha ira por eso. ¿Pero lo entendemos? ¿Y tememos realmente a Dios? Esto es algo que debemos comprender.

Veamos el verso 27, y esto es lo que hará Jeroboam. “Y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo; por tanto, los salvó por mano de Jeroboam hijo de Joás”. ¡Los salvó por medio de un hombre! ¡Utilizó a un hombre para salvarlos! Eso está sucediendo ante sus ojos. Repito, Dios dice: *¡No voy a permitir que nadie borre el nombre de Israel!* Este es Su plan maestro para todo este mundo, para todos, no sólo para Israel. Pero todo el mundo se convertirá en parte de Israel. Ese es el plan.

Pero bueno, el verso 28 dice: “Los demás hechos de Jeroboam, y todo lo que hizo, y su valentía, y todas las guerras que hizo, y cómo restituyó al dominio de Israel a Damasco y Hamat”, ahora eso es sólo un tipo de lo que está sucediendo en este tiempo final, y algo que Jeroboam está salvando. No está salvando Damasco, pero está salvando algo, ¿y qué es? Bueno, tiene que ver con la política y las elecciones, así que les daremos una transcripción de lo que estoy cubriendo hoy, y les explicará todo eso, o gran parte de ello. Pero antiguamente había algo salvado, y va a haber algo salvado en este tiempo final.

Noten Ezequiel 2 en verso 1. Así que tienen que mantener su mente en el flujo de la historia aquí en Ezequiel, porque el contexto revela esa profecía de la que les hablo hoy. Pueden entenderla con sólo leer con cuidado el contexto y ver exactamente lo que dice. Así que aquí está el verso 1: “Me dijo: Hijo de hombre”, un hombre aquí, “ponte sobre tus pies, y hablaré contigo”. Así que Dios les está hablando, y continúa diciendo que son los hijos de Israel, las naciones de Israel, eso es lo que significa en hebreo y lo verán si lo estudian. Y lo tenemos todo allí, y tendremos un folleto sobre esto en un par de meses.

Pero ahora quería hablarles de ello porque es emocionante ver que Dios nos da algo como *Estados Unidos bajo ataque* y luego nos muestra que en realidad ¡está profetizado! Es tan importante que Él quiere que todos lo entiendan, si están dispuestos a hacerlo. Se salvarán temporalmente y por más tiempo si miran a Dios y escuchan Su advertencia.

Así que en el verso 3 dice: “Y me dijo: Hijo de hombre, yo te envío a los hijos de Israel, a gentes rebeldes”, debería decir, a naciones rebeldes, es más de una nación. Israel es más que una nación y el Israel profético de hoy es sólo dos naciones, y hay una tercera introducida en ella: las dos naciones de la primogenitura y la nación del cetro; eso se explica en varios de nuestros libros que pueden conseguir, y pueden averiguar todo sobre ello, si no saben de qué estoy hablando exactamente. Pero Él dice que es una casa rebelde y hay un Antíoco, como habla en Daniel 8, versos 9 al 12, y eso es dual para lo espiritual y lo político, y están echando la verdad por tierra. Dos Antíocos allí que son profetizados, y había uno antiguamente que hizo eso mismo.

Pasando al verso 6 dice: “Y tú, hijo de hombre, no les temas, ni tengas miedo de sus palabras, aunque te hallas entre zarzas y espinos, y moras con escorpiones; no tengas miedo de sus palabras, ni temas delante de ellos, porque son casa rebelde”.

Como ven, tenemos que entender que divulgar la verdad de Dios a veces no es bien recibido, y habrá algunos escorpiones que le piquen de vez en cuando porque no quieren oír hablar de la profecía de Dios. Pero deberían porque se trata de Dios derramando bendiciones sobre nosotros. Una y otra vez.

El verso 7 dice: "Les hablarás", un hombre aquí, "les hablarás, pues, mis palabras, escuchen o dejen de escuchar; porque son muy rebeldes". Muy rebeldes. Eso suena como el librito. Ahora, el librito fue una advertencia sobre un Antíoco en la Iglesia de Dios, y aquí Dios está hablando acerca de un Antíoco en la propia nación de Dios de Estados Unidos. Ahora, tienen que mirar esto y estudiarlo un poco, pero Antíoco no es un buen tipo, pero Dios dice que habrá tal hombre, y él hará mucho daño dentro de Israel, tres naciones, incluso. Pueden mirarlo y entenderlo mucho con esta transcripción que podrán recibir.

Así que sabemos que la gente realmente no entiende esto, pero deberían y podrían. Y estamos hablando de problemas del tamaño de una montaña, si miran sólo en Estados Unidos y Gran Bretaña y en el Estado judío, verán muchos problemas y mucha división. Veán, las naciones que están divididas no pueden mantenerse en pie, dice Dios. ¡Van a caer si no salen de ahí! Porque se destrozan unos a otros y destrozan a toda la nación. Pero Dios dice que nos está dando una oportunidad de hacerlo ahora mismo. Realmente lo está haciendo, y también pueden comprobarlo en la Biblia. Naciones rebeldes, debería ser; eso es lo que se lee en hebreo.

El verso 8 dice: "Mas tú, hijo de hombre, oye lo que yo te hablo; no seas rebelde como la casa rebelde; abre tu boca, y come lo que yo te doy". Dios dice: *¡Ahora, ve y entrega este mensaje por Dios! Y si no lo haces, dice Él, ¡su sangre estará sobre tu cabeza! ¡Estará sobre tu cabeza!* Dios nos da el trabajo, y nos dice muy claramente qué hacer, y eso es algo maravilloso, porque Dios ama a Su pueblo y quiere que escuchen este mensaje y quiere que se arrepientan para que todos estos problemas no se produzcan. No lo harán.

La Ferrar-Fenton dice del verso 8: "Tú, sin embargo, hijo de Adán, escucha lo que te digo. No seas rebelde como la familia rebelde". Si no hacen esto, la sangre de ellos está sobre la cabeza de ustedes; eso es lo que dice ahí mismo en los versos 8 y 9.

Habla de un rollo de libro, pero no dice el librito. Es un rollo de libro, es un libro diferente. Bueno, se podría decir que uno es un librito y el otro es un libro, supongo. Pero Dios dice: *Ahora, quiero que vayas a Israel* Y como dije antes, si miran el contexto, ¡esto apunta a naciones! ¡Está apuntando a naciones! Es un libro para naciones, tres en particular, y pueden ver eso en el libro, *Estados Unidos bajo ataque*. Les habla de eso. El 95% del propio pueblo de Dios se apartó, y el librito les advierte por qué sucedió eso y cómo sucedió. Así que Dios siempre nos advierte y nos da la oportunidad de arrepentirnos para no tener que traer los terribles problemas sobre nosotros sin ayudarnos. Quiere que nos volvamos hacia Él. Así que realmente tienen que mirar este flujo de la historia aquí, y hay un flujo de la historia, una continuidad si la siguen, les dirá exactamente lo que está sucediendo.

El verso 1 del capítulo 3 dice: "Me dijo: Hijo de hombre, come lo que hallas; come este rollo, y vé y habla a la casa de Israel". Ahí está otra vez, ¡la casa de Israel! Estas son tres naciones: las naciones de la primogenitura, las dos naciones de la primogenitura y la nación del cetro, por las que Dios está más airado.

Y aquí escribí en el libro: "Pero está en un libro. Dios diría 'librito', creo, si fuera un librito aquí. Pero es un libro, y es como el librito porque su propósito es el mismo, exponer a Satanás el diablo y a su Antíoco, y ese es el contexto aquí en todo esto".

Unas lo llaman un libro enrollado; otras traducciones, un rollo de libro. Pero es un libro, eso es lo que significa, y significa un libro. Pero aquí, verán, se trata de ir a las naciones; ese es el tema principal aquí, no el librito. Aquí también se habla de ello, pero sólo ligeramente en comparación con el libro *Estados Unidos bajo ataque*.

Verso 2: "Y abrí mi boca, y me hizo comer aquel rollo. (3) Y me dijo: Hijo de hombre, alimenta tu vientre, y llena tus entrañas de este rollo que yo te doy". Eso es exactamente lo que dice del librito, pero esto habla de otro libro.

Luego el verso 11, iremos allí abajo donde dice: "Y vé y entra a los cautivos, a los hijos de tu pueblo, y háblales y diles: Así ha dicho [el Eterno] el Señor; escuchen, o dejen de escuchar". Si miran esto antiguamente, Ezequiel estaba allí con gente judía que estaba en cautiverio con él, y él no era un vigilante. Era un profeta, pero eso es sólo un tipo de lo que le sucede a la Iglesia de Dios en este tiempo final. Un profeta les dijo lo que iba a suceder y lo que está sucediendo. Donde habla de hijos en el verso 11, realmente significa "hijos". Está hablando de hijos de Dios, personas que se convierten y conocen la verdad de Dios, y luego la rechazan, y rechazan a Dios y hacen las cosas más horribles de las que se haya oído hablar. Simplemente se desarrollan acontecimientos horripilantes.

Luego pueden pasar al verso 12 y al verso 14. El asunto principal es que *Estados Unidos bajo ataque* es esto, hace a la superpotencia, Estados Unidos, lo que el librito o *El mensaje de Malaquías* hace por la verdadera Iglesia de Dios. Ambos hacen un trabajo similar, el librito a la Iglesia, y *Estados Unidos bajo ataque* a tres naciones en particular, y sin duda a Estados Unidos, la superpotencia que lidera el camino.

Luego el verso 16 habla sobre "al cabo de los siete días", hay siete días o siete años donde sólo alcanzamos a la Iglesia, y luego de eso pasamos a un trabajo de vigilancia. Verán, repito, se trata de alcanzar a tres naciones y al mundo entero incluso, ¡a todos ellos! ¡De eso se trata! Un vigilante realmente nos ayuda a ver; ese es otro trabajo, ahí es donde entra *Estados Unidos bajo ataque*. Verán, Dios quiere que alcancemos a las naciones y les digamos que lo que están haciendo está mal, ¡y cómo Él las salvará si hacen caso a Su advertencia! Y Él nos hará a todos responsables de esto. Los laodiceos están en cautiverio y eso significa que están en verdaderos problemas.

Creo que con esto lo cubro todo lo mejor posible con esta cantidad de tiempo.